

Lafond pour travaux accomplis depuis janvier dernier jusqu'à mai courant, inclusivement, en rapport avec l'inspection médicale des écoles.

11.—Soumise une communication du Bureau d'Hygiène provinciale, demandant à cette Commission de prendre part à une convention municipale d'officiers d'Hygiène, qui doit avoir lieu à Trois-Rivières, les 17 et 18 juin prochain, en déléguant des représentants du service d'Hygiène de Montréal pour assister à cette convention.

Résolu: Que le temps nécessaire pour assister à cette convention soit accordé aux officiers du service d'Hygiène qui ont l'intention de donner des conférences à ladite convention.

12.—*Résolu:* Que le Médecin Officier de Santé et le docteur J.-E. Laberge soient priés de préparer un rapport, pour la prochaine assemblée, sur les qualifications des aspirants aux positions vacantes d'inspecteur sanitaire et de désinfecteur.

Ajournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 3 juin

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

DELEGATIONS.

1.—M. Courdeau, avocat, se présente devant la Commission à l'appui d'une requête signée par les citoyens des rues Darling, Davidson et Cuvillier, demandant l'ouverture de la rue Stadacona, entre les rues St-Germain et Aylwin.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport et un plan à ce sujet.

2.—M. l'échevin Dagenais se présente devant la Commission et demande de substituer des blocs de scorie ou de l'asphalte aux blocs de granit pour le pavage de la rue Charlevoix, entre la voie du Grand-Tronc et la rue des Manufactures.

M. l'échevin Duquette

Propose: De présenter au Conseil un rapport recommandant de substituer des blocs de scorie aux blocs de granit pour le pavage de la rue Charlevoix, entre la voie du Grand-Tronc et la rue des Manufactures; et, aussi, demandant qu'un crédit supplémentaire de \$4,700 soit voté pour payer la différence du coût du pavage en blocs de scorie et de celui des blocs en granit.

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Leclaire, O'Connell, Duquette et Bumbray—4.

Contre: Lapointe et Ward—2.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

PAVAGES PERMANENTS.

3.—Soumis et lu un extrait des minutes de l'assemblée spéciale du Conseil, tenue lundi, le 1er juin 1908, au sujet du rapport de la Commission des Finances approuvant le rapport de la Commission de la Voirie pour la construction de pavages permanents dans certaines rues.

M. l'échevin N. Lapointe

Propose: Que la liste des rues à paver soit laissée entre les mains de l'inspecteur de la Ville, avec autorisation de procéder auxdits pavages suivant la résolution du Conseil en date du 1er juin 1908, et de faire exécuter à la journée le pavage des rues qu'il jugera opportun.

La Commission se partage sur ladite proposition:

Pour: Lapointe, O'Connell, Bumbray et Larivière—4.

Contre: Leclaire, Duquette et Ward—3.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

4.—M. l'échevin O'Connell

fond, for work done from January last to May instant, inclusive, in connection with medical inspection of schools.

11.—Submitted communication from the Provincial Board of Health asking that this Committee participate in the convention of Municipal Health Officers to be held at Three-Rivers, on the 17th and 18th June next, by delegating representatives of the Montreal Health Department to attend the same.

Resolved: That the officials of Health Department, who intend to read papers at the said convention, be allowed the necessary time to attend.

12.—*Resolved:* That the Medical Health Officer and Dr. J. E. Laberge be instructed to examine, and report at next meeting, upon the qualifications of the applicants for the vacant positions of sanitary inspector and disinfector.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of June.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

DELEGATIONS.

1.—M. Courdeau, advocate, appeared before the Committee anent a petition signed by citizens of Darling, Davidson and Cuvillier streets, asking for the opening of Stadacona street, between St. Germain and Aylwin streets.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to prepare a report and plans in this connection.

2.—Ald. Dagenais appeared before the Committee and asked that scoria blocks or asphalt be substituted for granite blocks for paving Charlevoix street, between the Grand-Trunk Ry. track and Manufacturers street.

Ald. Duquette

Moved: That a report be made to Council recommending that scoria blocks be substituted for granite blocks for the paving of Charlevoix street, between the Grand-Trunk Ry. track and Manufacturers street; and, that a supplementary appropriation of \$4,700 be also voted to pay the difference of cost between scoria and granite blocks.

The Committee divided on said motion:

Yeas: Leclaire, O'Connell, Duquette, and Bumbray—4.

Nays: Lapointe and Ward—2.

So it was carried and it was

Resolved: Accordingly.

PERMANENT PAVINGS.

3.—Submitted and read an extract from the minutes of the special meeting of Council, held Monday, the 1st of June 1908, anent the Finance Committee's report concurring in the report of the Road Committee for the construction of permanent pavings in certain streets.

Ald. N. Lapointe

Moved: That the list of streets to be paved be left with the City surveyor, with authority to proceed with said pavings according to the resolution of Council, dated the 1st of June 1908; and, to have the paving of streets, he may deem advisable, made by day's labor.

The Committee divided on said motion:

Yeas: Lapointe, O'Connell, Bumbray and Larivière—4.

Nays: Leclaire, Duquette and Ward—3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

4.—Ald. O'Connell